



**Alternative für Deutschland
Kreistagsfraktion Warendorf**

AfD Kreistagsfraktion Warendorf, Königsberger Str. 19, 59329 Wadersloh

Kreis Warendorf
Herr Landrat Dr. Gericke
Waldenburger Straße 2
48321 Warendorf

Dr. Christian Blex
Königsberger Str. 19
59329 Wadersloh
Telefon 02523-9544680
E-Mail cblex@waf-afd.de
Internet : <http://www.waf-afd.de>

Datum
01.10.2014

Antrag zur Sitzung des Kreistages am 25.10.2014 zum Thema "EU-Beflaggung"

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

die AfD-Kreistagsfraktion stellt zur nächsten Sitzung des Kreistags am 25.10.2014 den nachfolgenden Antrag:

"Die Beflaggung mit der Europaflagge der EU ist sofern in Verantwortung des Kreises Warendorf liegend auf das gesetzlich vorgeschriebene absolute Minimum zu beschränken. Insbesondere ist die Europaflagge der EU nicht während Kreistags- und Ausschusssitzungen zu flaggen."

Erläuterung:

Die Europaflagge stand bei ihrer Einführung 1955 für ein Europa der befreundeten souveränen Vaterländer. Sie war Symbol für Frieden und Freiheit. Die jetzige EU konterkariert diese Werte jedoch zutiefst. Statt Freiheit und Souveränität sollen die Vielfalt der Kulturen und die Individualität der europäischen Völker nivelliert werden. Brüssel ist zur Hauptstadt des Polit-Lobbyismus geworden. Die ausufernde EU-Bürokratie mischt sich mit Glühbirnenverbote und Staubsaugerrichtlinien bis in die intimsten Lebensbereiche der europäischen Völker ein. Politikommissare, die von den europäischen Völkern nie direkt demokratisch legitimiert wurden, oktroyieren den europäischen Vaterländern ihren Willen. Der Präsident der EU-Kommission, Jean-Claude Juncker, bekennt öffentlich, dass er lügt, wenn es für ihn ernst wird. Solange die EU nicht grundlegend und umfassend in Sinne der Freiheit und der Selbstbestimmung der europäischen Völker reformiert wird, können keine demokratischen Politiker, die ihre Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze verteidigen, ihre Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben möchten, mit ruhigen Gewissen unter der Europaflagge im Kreistag sitzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christian Blex
Fraktionsvorsitzender